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CARNET D’ENTRETIENS 

Entreprendre & Reprendre 
 

 Club Agro-Alimentaire 

 

 
▪ Le travail, la famille, les 

amis. 

 

 

 

Ta philosophie de vie ? 
Comment es-tu arrivé à créer ton 

entreprise ? 

Après mon IUT d’informatique, j’ai 

travaillé trois ans à LA LYONNAISE DES 

BANQUES. Je me suis vite aperçu qu’un 

Bac +2 ne me suffirait pas si je souhaitais 

atteindre des fonctions intéressantes 

dans les entreprises. Je décide alors de 

rejoindre l’IFAG. Une fois mon diplôme en 

poche, j’intègre EULER HERMES (Filiale 

d’Allianz) où je resterai 15 ans. J’y ai 

occupé différents postes en France mais 

aussi au Brésil, en Allemagne, en Italie 

jusqu’à devenir Head of IT Programs. 

J’étais en charge de l’implémentation des 

progiciels avec des projets allant de 15 à 

80M€ et un management d’équipe 

d’environ 100 personnes. 

En 2015, j’ai souhaité me mettre à mon 

compte en tant que Freelance spécialisé 

dans la gestion de projets liés aux 

progiciels. EULER HERMES était alors 

mon principal client. Au bout d’un an, j’ai 

compris qu’il fallait embaucher pour que 

mon entreprise EOS EXPERTISE se 

développe. Aujourd’hui, nous sommes 30 

salariés et réalisons 2,8M€ de CA en 

2022 avec des clients comme Vinci, la 

Banque de France, La Poste, BNP 

Paribas, Crédit Agricole… 

 

 

Quelle est ton offre ? 

Eos Expertise est un cabinet de conseil 

spécialisé dans l'implémentation 

progicielle (SAP, Salesforce…), mais 

également dans le redressement de 

projets informatiques en difficulté. Nos 

conseils sont concentrés autour de 3 

axes : aider au choix d’un éditeur et 

intégrateur suivi d’une planification 

(AMOA) ; le pilotage et la gestion des 

projets (PMO) ; les tests pour valider 

l’implémentation des projets.   

Nous proposons également les 

ressources humaines pour accompagner 

les entreprises dans le déploiement de 

leurs progiciels. 

 

Les tendances à venir dans                      

ton métier/secteur ? 

D’un côté, la récession et les difficultés de 

recrutement vont sans doute perdurer. De 

l’autre, la digitalisation des entreprises 

permet à notre secteur de ne pas trop 

connaître la crise.  

 

Et pendant ton temps libre ? 

Ma famille avec mes 3 enfants, le 

bricolage et la marche. J’aime également 

déguster de bons repas avec mes amis. 

Liens utiles 

https://www.eos-expertise.com/

